

Rinden cuenta presidentes de Consejos Populares

Categoría: San Juan

Publicado: Jueves, 12 Diciembre 2019 17:10

Escrito por Francisco Valdés Alonso

Visto: 2766



Lograr que el funcionamiento de los Consejos Populares (CP) tribute al real fortalecimiento del órgano de gobierno es objetivo fundamental del proceso de rendición de cuenta de sus presidentes en San Juan y Martínez.

Hasta la fecha se han efectuado tres encuentros en los CP con la dirección de la Asamblea Municipal del Poder Popular. Está previsto finalizar el 18 de diciembre este importante proceso en el municipio. En las reuniones realizadas se ha enfatizado en la necesidad de priorizar las tareas relacionadas con la construcción de la vivienda y el autoabastecimiento territorial.

Otros asuntos abordados tuvieron relación con la atención sistemática a los planteamientos de electores y las vías para erradicar las indisciplinas sociales.

Aunque se ha reconocido la labor de los presidentes de los CP que han rendido cuenta todavía no se logra potenciar mayor participación de la población en esos espacios de debate y su apoyo a las principales tareas de carácter popular.